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Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com 

Capacidade Elevada do Município de Assis. 

Ata do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com

Capacidade Elevada do Município de Assis. Aos onze dias do mês de abril do ano de 
dois mil e dezenove, na Sala dos Conselhos do Espaço Cid�ania, às nove horas e trinta 
minutos, realizou-se a reunião do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com

Deficiência e da Pessoa com Capacidade Elevada do Município de Assis, sob a 
presidência da Dra. Nilse Margarida Carpentieri. Presentes os seguintes conselheiros:

Maria Júlia de Araujo Simões (R.P.P.C.D), Gustavo Rabe,lo Fernandes Duarte (ACIA), 
Cássia Regina Saade Pacheco (UNIP), Nilse Margarida Ca}pentieri (Clubes de Serviço), 
Vera Helena de Vasconcelos Jubran Molina (DE), Rosimeire dos Santos (SME), Luciani 
Stela Franco Gambale (SR), Vanda Eda Leme Palma (Cejet), Eduardo Galhardo (UNESP), 
Marcelo Fábio Molitor Carpentieri (SEMPLOS) e Ma_ria ·Elenice Pinto Soares (HR). 
Justificaram a ausência: Ana Cláudia Pereira (SMS). 'os conselheiros conversaram a 
respeito das substituições para aqueles que não estão participando, após muita 
discussão, fica definido o envio de ofício para todos os seguimentos que compõem o 
Conselho afim de atualizar as indicações. Fica acertado• pela Plenária que os 
preparativos do próximo Fórum será resolvido1após a nof composição do Conselho. 
Realizada a leitura da reunião de março, cólocada em votação, é aprovada por 
unanimidade. Questionou-se a necessidade d� acessibilidade das vias e espaços 
públicos no Município de Assis e que este Conselho irá começar um trabalho nos 
espaços públicos. O conselheiro Gustavo sugere visitas sem agendar afim de verificar 
acessibilidade, todos concordaram. A conselheira Rosemeire informa que haverá 
eleição na ASPAT no próximo dia 15/04, e solicita maior parceria com a UNESP, o 
conselheiro Galhardo esclarece os procedimentos e se dipos a contribuir no que lhe for 
possível. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, cuja ata, eu, Vera Helen 
de Vasconcelos Jubran Molina (DE), lavrei, que após lida e achada conforme ser 

19 .. )�• ,,{Ç '"' assinada por todos os presentes. Assis, 11 de abril de 2 
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